



El récord absoluto se remontaba a julio de 2019, con 2.228.464 y 15.892 vuelos

## **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cierra julio con el mayor tráfico de su historia: más de dos millones cuatrocientos mil pasajeros y 17.320 operaciones**

- El volumen de viajeros creció un 17,8% y los movimientos también subieron un 12% respecto al mismo mes del año pasado
- 2.020.630 usuarios comerciales se desplazaron en conexiones internacionales, un 18,4% más que en 2022
- Los más de 400.000 viajeros entre aeropuertos españoles sobrepasaron en un 15,7% las cifras de hace un año
- En los siete primeros meses de 2023, 12.502.523 pasajeros (+22,2%) se desplazaron en 91.000 vuelos (+11,2%)

14 de agosto de 2023

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado el mes de julio con 2.432.411 pasajeros y 17.320 operaciones, las mayores cifras de tráfico de su historia, que se remontaban a cuatro años antes. Entonces, en julio de 2019, la infraestructura gestionó 2.228.464 viajeros y 15.892 movimientos.

Los más de dos millones cuatrocientos mil pasajeros que transitaron por las instalaciones malagueñas el pasado mes superaron en un 17,8% los registrados el mismo mes de 2022. También los 17.320 vuelos se traducen en incrementos porcentuales; concretamente, el aeropuerto cuantificó un 12% más de movimientos que en julio del año pasado.

Esta progresión del tráfico responde al dinamismo que han mostrado tanto el tráfico nacional como el internacional, que arrojaron crecimientos relevantes.

La inmensa mayoría de los pasajeros contabilizados el mes pasado se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 2.425.610. De ellos, 2.020.630 optaron por vuelos con el extranjero, un 18,4% más respecto a julio de 2022. En este ámbito internacional, Reino Unido (606.603 viajeros), a la cabeza, Alemania (183.643), Francia (146.222), Holanda (118.661) e Irlanda (118.322) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda el pasado mes.

Los 404.980 pasajeros comerciales restantes viajaron con origen o destino a alguna ciudad española, lo que afianza la fortaleza del mercado doméstico al rebasar un 15,7% las cifras del año pasado.

Similar progresión se mantuvo respecto a las operaciones fuera y dentro de nuestras fronteras, que se saldaron con porcentajes positivos. Las operaciones internacionales se elevaron a 13.468, un 14,5% en comparación con julio del año pasado. También creció el volumen de vuelos con aeropuertos españoles, hasta alcanzar los 3.394, un 10,8% por encima de los niveles de 2022.

El vigor del tráfico del mes pasado propició la consecución de otros hitos en relación a la operativa diaria en las instalaciones malagueñas, al sobrepasar el máximo de pasajeros atendidos y la punta de operaciones gestionadas diariamente en sus más de cien años de historia: 86.396 pasajeros (el domingo 30) y 587 aterrizajes y despegues (el martes 4).

### **Primeros siete meses del año**

El crecimiento del tráfico en julio y en lo que va de año favorece el balance de tráfico de los primeros siete meses de 2023, cuando transitaron por el aeropuerto 12.502.523 pasajeros, un 22,2% más que en el mismo periodo del año pasado. De los 12.473.649 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales en las mismas fechas, 2.291.903 tenían origen o destino en territorio nacional (+28,1%) y 10.181.746 (+21%), en el extranjero.

Entre enero y julio, la infraestructura malagueña también gestionó 91.000 aterrizajes y despegues, un 11,2% más en relación a los siete primeros meses de 2022.